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Ciclismo urbano en Oviedo
Publicado por Covadonga - 02 Feb 2009 22:10
_____________________________________

El jueves 29 de enero nos reunimos un grupo de socios y simpatizantes de Asturies con bici
para tratar qué actuaciones podemos llevar a cabo para lograr que se facilite el uso de la bici
urbana en Oviedo. 

Con el fin de organizar las propuestas que pudieran surgir, se plantearon tres objetivos:

1º Promover la facilitación del uso de la bici por parte de instituciones, como el ayuntamiento, la
universidad, empresas y otras.

Respecto a esto, Eugenio recordó que la parte de la propuesta entregada al ayuntamiento
referida a la adaptación para el uso de la bici en nuevas urbanizaciones, fue aceptada. Se acordó
tratar de conseguir el acta donde se incluyó dicha propuesta. Se encarga Luis de ello.   

Si se corrobora que figura en el plan general de ordenación urbana, se podrán hacer alegaciones
cuando se realicen obras que no lo cumplan. Para poder saber qué proyectos están en marcha,
José A. Ballesteros recordó que hay que mirar en el BOPA el apartado de anuncios del
ayuntamiento de Oviedo.   

Luis indicó que se debía acordar qué diseño de carril adaptado para la bicicleta se va a
demandar. Propone un carril por cada sentido de la circulación. Se debatió, pero sin llegar a
acuerdos, por lo que se discutirá más adelante. Alfredo planteó solicitar que se señalicen las
zonas peatonales como de uso conjunto de peatones y bicis. Hubo posturas encontradas y no
se llegó a un acuerdo conjunto, por lo que también se tratará en otro momento. 

Se propuso que cada uno hiciera una petición a su empresa de instalación de aparcamientos de
bicis, como modo de destacar el uso de la bici.

2º Promover el incremento de uso de la bici.

Sobre este punto se acordó dar una mayor  y más eficaz distribución de los carteles con las
salidas cicloturistas de AcB. Se citaron varias tiendas de bicis y puntos que pueden ser focos
importantes para atraer a más personas a las salidas y al uso de la bici en general. Cada uno se
encargará de unos puntos, evitando duplicidades y tratando de realizar la mayor cobertura
posible de la ciudad. 

Se comentó el notorio uso de la bici por parte de inmigrantes en la ciudad, por lo que se acordó
ponerse en contacto con asociaciones de estos colectivos e intentar su participación en
actividades, tales como masas críticas u otras.
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Queda pendiente tratar sobre actividades, lúdicas o no, que puedan ayudan a aumentar el uso de
la bici en Oviedo.

3º Promover una imagen y valoración positiva  de la bici en la ciudad, lo que supondría una vía
favorecedora de su uso. 

Por falta de tiempo, se planteó este objetivo, pero quedó pendiente para posteriores reuniones.

Se acordó reunirnos una vez al mes, en el mismo lugar, el Café Oriental, ya que hay espacio para
reunirse, y permite  poder hablar y conversar sin problemas. Igualmente se planteó la necesidad
de mantener el contacto a través de la lista de correo y del foro de AcB.   

En resumen, estos son los puntos tratados y los acuerdos a los que llegamos. Oye, ¿Te animas
y te apuntas a la siguiente reunión /quedada?

============================================================================

Re: Ciclismo urbano en Oviedo
Publicado por xixonman - 02 Feb 2009 22:13
_____________________________________

¡Ole, ole Oviedo se apunta a la movida ciclourbanita!, ya somos más.....

Carlos

Covadonga escribi&oacute;:

El jueves 29 de enero nos reunimos un grupo de socios y simpatizantes de Asturies con bici
para tratar qué actuaciones podemos llevar a cabo para lograr que se facilite el uso de la bici
urbana en Oviedo. 

Con el fin de organizar las propuestas que pudieran surgir, se plantearon tres objetivos:

1º Promover la facilitación del uso de la bici por parte de instituciones, como el ayuntamiento, la
universidad, empresas y otras.
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Respecto a esto, Eugenio recordó que la parte de la propuesta entregada al ayuntamiento
referida a la adaptación para el uso de la bici en nuevas urbanizaciones, fue aceptada. Se acordó
tratar de conseguir el acta donde se incluyó dicha propuesta. Se encarga Luis de ello.   

Si se corrobora que figura en el plan general de ordenación urbana, se podrán hacer alegaciones
cuando se realicen obras que no lo cumplan. Para poder saber qué proyectos están en marcha,
José A. Ballesteros recordó que hay que mirar en el BOPA el apartado de anuncios del
ayuntamiento de Oviedo.   

Luis indicó que se debía acordar qué diseño de carril adaptado para la bicicleta se va a
demandar. Propone un carril por cada sentido de la circulación. Se debatió, pero sin llegar a
acuerdos, por lo que se discutirá más adelante. Alfredo planteó solicitar que se señalicen las
zonas peatonales como de uso conjunto de peatones y bicis. Hubo posturas encontradas y no
se llegó a un acuerdo conjunto, por lo que también se tratará en otro momento. 

Se propuso que cada uno hiciera una petición a su empresa de instalación de aparcamientos de
bicis, como modo de destacar el uso de la bici.

2º Promover el incremento de uso de la bici.

Sobre este punto se acordó dar una mayor  y más eficaz distribución de los carteles con las
salidas cicloturistas de AcB. Se citaron varias tiendas de bicis y puntos que pueden ser focos
importantes para atraer a más personas a las salidas y al uso de la bici en general. Cada uno se
encargará de unos puntos, evitando duplicidades y tratando de realizar la mayor cobertura
posible de la ciudad. 

Se comentó el notorio uso de la bici por parte de inmigrantes en la ciudad, por lo que se acordó
ponerse en contacto con asociaciones de estos colectivos e intentar su participación en
actividades, tales como masas críticas u otras.

Queda pendiente tratar sobre actividades, lúdicas o no, que puedan ayudan a aumentar el uso de
la bici en Oviedo.

3º Promover una imagen y valoración positiva  de la bici en la ciudad, lo que supondría una vía
favorecedora de su uso. 

Por falta de tiempo, se planteó este objetivo, pero quedó pendiente para posteriores reuniones.

Se acordó reunirnos una vez al mes, en el mismo lugar, el Café Oriental, ya que hay espacio para
reunirse, y permite  poder hablar y conversar sin problemas. Igualmente se planteó la necesidad
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de mantener el contacto a través de la lista de correo y del foro de AcB.   

En resumen, estos son los puntos tratados y los acuerdos a los que llegamos. Oye, ¿Te animas
y te apuntas a la siguiente reunión /quedada?

============================================================================

Re: Ciclismo urbano en Oviedo
Publicado por jconsumerista@gmail.com - 03 Feb 2009 19:22
_____________________________________

Sobre la última propuesta del primer punto, relativa a que cada uno solicitase en su empresa que
habilitase aparcamientos o lugar donde dejar las bicicletas, se habló de la entrevista que varios
miembros de Asturiesconbici hicieron a la Directora de la Agencia de la Sostenibilidad del Principado,
que concluyó con la promesa de ésta de que pondría aparcamientos en el edificio de las Consejerías en
Oviedo. Bueno, Joaquín Arce ha hecho una gestión para ver en qué situación se encuentra esa
promesa porque todavía no están puestas y le han dicho que ya están encargadas, que hubo en retraso
porque no había presupuesto, pero se espera que lleguen proximamente y se colocarán según lo
prometido.

============================================================================
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